
Compte rendu CVL du 05/12/2016 :

Festivités de Noël :

Concert :
- Une partie par Monsieur Bresson, Monsieur Biron et leur groupe de Jazz
- Une partie par l’assistant d’anglais
- Voir avec Alex (AED) pour faire une partie de Jumbé
- Problème : Nous n’avons pas de sono

Jeux :

Matériel nécessaire :
- 8 sacs poubelle pour le jeu « La main dans le sac », prendre les poubelles dans la 

matinée dans les classes (les remettre en place à 17h)
- Ballons pour les jeux de sport (voir avec les profs de sport)
- Une chaise tournante pour le jeu du même nom
- Verres et balles de pingpong pour le « Water Pong »
- Un sifflet pour Madame Merucci pour qu’elle signale la fin des temps de jeux

Les professeurs ont émis des réserves quant à l’organisation de jeux sur le balcon du gymnase car 
il est trop étroit et petit.
La pause cigarette se tiendra devant le gymnase, en bas, du côté où les élèves rentrent durant les 
cours d’EPS.
Toutes les classes n’ayant pas d’élus au CVL ont été vues pour la présentation de l’après midi des 
festivités de fin d’année.
Il faut rappeler aux élèves qu’ils peuvent donner des jouets, des livres, ou des vêtements pour 
l’association Emmaüs.

Compte rendu du Conseil d’Administration du 28/11/2016 :

- Par rapport à la repeinte de la cafétéria, le conseil d’administration a statué sur le fait que cette 
action devenait nécessaire et que le choix des couleurs revenait aux élus du CVL.

- Pour la question du WIFI à l’internat, Monsieur le Proviseur nous a expliqué les raisons pour 
lesquelles il n’y avait pas le WIFI et pourquoi il n’y serait pas de si tôt : Cela pose des problèmes 
techniques car pour le nombre d’élèves à l’internat la bande passante ne serait pas assez 
élevée et cela rendrait donc le réseau impossible à utiliser. Cela posait aussi un problème au 
niveau juridique, car toutes les actions malveillantes qui pourraient être effectuées par les 
élèves, devraient être assumées par Monsieur Martin, et le proviseur n’est pas prêt à assumer 
ce rôle là.

- Le portail des lycéens qui a été fermé ne sera pas rouvert avant la levée de l’état d’urgence en 
vigueur dans le pays.

- Le règlement intérieur sera mis à jour quant à l’utilisation officielle du téléphone portable à la 
cafétéria et au foyer.

Nous avons également parlé des gobelets qui étaient retrouvés dans et en dehors du lycée en 
dehors des poubelles prévues à cet effet. Si la situation ne s’améliore pas, la machine a boisson 
se verra fermée quelques jours pour faire prendre conscience aux « pollueurs ».


